

Medieninformation

SOS-Kinderdorf Bremen

Kinder-, Jugend- und Familienhilfen
Christina Ivanda
Friedrich-Ebert-Straße 101
28199 Bremen
Telefon 0421 59712-275
Telefax 0421 59712-11
Christina.Ivanda@sos-kinderdorf.de
www.sos-kinderdorf-bremen.de

So bunt und vielfältig wie die Neustadt

**Neues Kunstwerk auf der Fassade des SOS-Kinderdorf-Zentrums
Bremen weckt Neugier auf die Angebote für Familien**

Bremen, 28. März 2023.

Bunt, modern, informativ – so präsentiert sich das SOS-Kinderdorf-Zentrum seit Kurzem mit seiner neuen Fassadengestaltung an der Friedrich-Ebert-Straße 101. Nachdem das Familiencafé und die Angebotsräume in den vergangenen Jahren renoviert und die Kurse stetig weiterentwickelt wurden, zeigt der Verein mit der Fassade nun auf, was sich hinter den Fenstern verbirgt.

„Wir haben unser Innerstes sozusagen nach außen gekehrt“, sagt der Leiter des SOS-Kinderdorfs Bremen, Dr. Lars Becker. „Im SOS-Kinderdorf-Zentrum Bremen betreiben wir das Stadtteil- und Familienzentrum KiDoZ mit einem umfangreichen Veranstaltungsangebot, das allen Familien offen steht. Darauf möchten wir noch stärker aufmerksam machen.“

Auf dem rund 250 Quadratmetern großen Fassadenkunstwerk gibt es deshalb auch einiges zu entdecken: Hinweise auf die verschiedenen Angebote wie den Secondhand-Laden Klamöttchen, das Familiencafé und die Bücherkammer, bremische Wahrzeichen und auch das ein oder andere Tier haben ihren Platz gefunden. Außerdem durfte der Verkaufsschlager des Familiencafés nicht fehlen: frisch gebackene Waffeln, die nun sogar den Stromkasten vor der Einrichtung zieren.

Das SOS-Kinderdorf hatte die Firma Lucky Walls mit der Gestaltung beauftragt, die in Bremen und umzu insbesondere für ihre Graffiti- und Urban Art bekannt ist. Das habe gut zusammengepasst, erzählt Becker. „Wir verstehen uns als urbanes Kinderdorf und stehen modernen Bewegungen wie Street Art offen gegenüber.“

Zudem schätze SOS-Kinderdorf die Vielfalt der Neustadt, „und wir möchten mit unserer Fassade ein weiteres künstlerisches Highlight hinzufügen.“ Am

meisten freue es ihn, wenn Kinder mit ihren Eltern vor dem Haus stehenblieben und mit lachendem Gesicht auf eines der vielen Details auf der Fassade zeigten. „Genau dafür haben wir den Aufwand betrieben.“

Über das SOS-Kinderdorf Bremen

Wir übernehmen Verantwortung für junge Menschen und ihre Familien in Bremen, getreu unserem Motto: Unser Kinderdorf ist eine Stadt! Wir bieten Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen, die nicht bei ihren Eltern aufwachsen können, dauerhaft oder vorübergehend ein zweites Zuhause. Wir betreuen Kinder in der Krippe, Kita und Grundschule sowie in unserer Tagesgruppe. Die Familien in Bremen unterstützen wir mit vielfältigen Beratungs- und Unterstützungsangeboten. Daran arbeiten mehr als 200 Mitarbeitende und 100 Freiwillige an derzeit 20 Standorten in Bremen und umzu. Weitere Informationen: www.sos-kinderdorf-bremen.de